

Wechsel in der Geschäftsführung der ICC Austria

Mit 1. Juli 2023 wurde Mag. Paulus Krumpel vom Präsidium der ICC Austria zum neuen Geschäftsführer bestellt.

Er folgt Dr. Maximilian Burger-Scheidlin nach, der die Geschicke der ICC Austria seit September 1993 gelenkt und mit 30. Juni 2023 seine langjährige Tätigkeit als Geschäftsführer beendet hat. Das Präsidium der ICC Austria bedankt sich für seinen erfolgreichen und unermüdlichen Einsatz und freut sich, dass Dr. Burger-Scheidlin die ICC Austria weiterhin mit seinem umfassenden Know-how unterstützt und sich als „Senior Consultant“ auf seine Spezialthemen Wirtschaft & Ethik, Prävention von Streitigkeiten und Gerichtsverfahren, Prävention von Korruption in Hochrisiko-Ländern und Prävention von Wirtschaftskriminalität konzentriert.

Mag. Paulus Krumpel (54) ist seit 2003 im Team der ICC Austria als stellvertretender Geschäftsführer tätig. Als studierter Jurist mit 6 Jahren Erfahrung in einer Anwaltskanzlei befasst er sich vornehmlich mit der Beratung der Mitglieder zu Außenhandel und Recht und ist Referent zu Spezialthemen des internationalen Vertriebs- und Vertragsrechts. „Ich trete in große Fußstapfen und sehe der erweiterten Aufgabe und Verantwortung mit Freude entgegen. An Max' Seite blicke ich auf 20 Jahre Erfahrung im Aufbau und in der Weiterentwicklung der ICC Austria zurück und werde, gemeinsam mit unserem erstklassigen Team, den erfolgreichen Weg im Interesse der Mitglieder und der international tätigen österreichischen Wirtschaft fortführen“, so Paulus Krumpel über seine neue Aufgabe als Geschäftsführer.

Auf eine weiterhin erfolgreiche Zusammenarbeit freut sich das Präsidium der ICC Austria:

Dr. Herbert Stepic

Dr. Christian Dorda

Dr. Karl Mistelberger